

TITULO:

LA INFLUENCIA DE LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS EN LA SOCIEDAD ACTUAL

SINOPSIS:

La relación del ser humano con la tecnología se ha ido integrando poco a poco en nuestras vidas hasta convertirse una herramienta que, por medio de los nuevos dispositivos y redes informáticas, ha generado una dependencia a la sociedad actual, tanto positiva como ciertamente negativa en algunos casos. Usualmente, la utilizamos para ampliar nuestros sentidos y capacidades, pero lo cierto es que estamos prácticamente subordinados a las mismas, pudiéndose hablar de imposibilidad de avanzar en el quehacer diario si no disponemos de las tecnologías, dado que son varias las necesidades que cubre, sobre todo de tipo informativo y comunicativo.

Sin duda, las tecnologías han ayudado a cambiar nuestro estilo de vida, pero el ser humano quizás no sea consciente plenamente de los peligros que para nuestra salud y otras relaciones humanas puede desencadenarse si no controlamos estas herramientas tecnológicas y por el contrario, nos dejamos sumergir en las mismas sin control.

Con esta ponencia, desarrollaremos un análisis y un debate, exponiendo los pros y los contras de estas influencias que ya son una realidad.

AUTOR:

Abogado en ejercicio, especializado en Tecnología de la información, de las Comunicaciones y los delitos cometidos por medios informáticos. Doctor en Derecho. Especialidad en Derechos Fundamentales. Protección Jurisdiccional de los derechos fundamentales. Tesis Doctoral con Sobresaliente Cum laude: Análisis, Tratamiento y respuesta científico legal en defensa de los Derechos fundamentales afectados por los modi operandi de las amenazas procedentes del ciberespacio. Perito Informático Forense. Técnico Superior en Administración de Sistemas informáticos (ASI). Especialista en redes cisco

(CCNA). Ha sido Profesor de Derecho Informático y Peritaciones Judiciales y Coordinador del Curso de Mediación y Arbitraje Tecnológico en la Cátedra UDIMA-Madrid. Es profesor del Curso de Ciberseguridad y Ciberdefensa en la Fundación Universitaria de las Palmas. Es Colaborador y miembro del Instituto Universitario de Ciencias Policiales de la Universidad de Alcalá de Henares. Auditor Internacional. Máster en Biotecnología, Biomedicina y Derecho en la UE. Máster en Derechos Fundamentales. Protección Jurisdiccional de los Derechos fundamentales. Máster en Paz, Seguridad y Defensa.